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Президент Беларуси 
Александр Лукашенко в 
Баку провел переговоры с 
Президентом Азербайджана 
Ильхамом Алиевым, 
сообщает БЕЛТА.
Глава государства прибыл с 
рабочим визитом в столицу 
Азербайджана для участия 
во Всемирном саммите 
по борьбе с изменением 
климата.
Президенты отметили 
интенсивность встреч в 
последнее время. В первую 
очередь стоит напомнить 
о государственном визите 
Александра Лукашенко 
в Азербайджан в мае 
текущего года. Тогда 
главы государств 
провели продуктивные 
переговоры с акцентом на 
торгово-экономическом 
сотрудничестве. 
Были выработаны 12 
направлений, которые как 
сразу, так и в перспективе 
призваны продвинуть 

взаимоотношения двух 
стран на более высокий 
уровень.
«О многом договорились. 
Я думаю, у нас есть все 
необходимое для того, 
чтобы двигаться по этому 
пути. Как раз накануне мы 
рассмотрели все вопросы, 
которые с вами поднимали. 
Они для нас очень 
актуальны. Думаю, если 
наши министерства и посол 
будут шевелиться, то мы 
очень многое можем сделать 
на пользу и Беларуси, и 
Азербайджана», - сказал на 
встрече в Баку Александр 
Лукашенко.
Президенты Беларуси и 
Азербайджана этой осенью 
также имели возможность 
обсудить те или иные 
важные вопросы в Москве и 
Казани, где они принимали 
участие в саммитах 
СНГ и БРИКС. Посол 
Беларуси в Азербайджане 
Андрей Равков рассказал 

журналистам, что за время 
после майского госвизита 
шла активная проработка 
по всем достигнутым 
договоренностям: «Где-то 
подвижки очень серьезные, 
где-то в стадии проработки. 
Тем не менее по всем 12 
направлениям есть хорошее 
движение и будет хороший 
результат», - уверен он.
Теперь же главы государств 
имеют возможность сверить 
часы по вопросам развития 
сотрудничества.
Андрей Равков также 
отметил, что ранее была 
поставлена цель довести 
объем двусторонней 
торговли в течение 
ближайших двух лет до 
$1 млрд. Ожидается, что 
в торговле товарами и 
услугами стороны уже 
по итогам текущего года 
уверенно преодолеют 
планку в $500 млн, что 
значительно выше объемов 
прошлого года.

Президент Беларуси 
Александр Лукашенко 
на саммите COP29 в Баку 
озвучил предложения 
для глобальных действий 
по борьбе с изменением 
климата.
Глава государства 
отметил, что «эти и 
другие направления 
требуют консолидации 
международных усилий». 
«Не на словах, а на деле. 
Пора от слов перейти к 
делу. И тот, кто должен 
платить, должен платить, 

а не отсиживаться у себя в 
кабинетах», - подчеркнул 
белорусский лидер.
Президент констатировал, 
что климат изменился 
и это уже данность. 
«Поэтому первостепенная 
задача – перенастроить 
национальные экономики, 
прежде всего сельское 
хозяйство, с учетом 
изменившихся условий, 
адаптировать его к новым 
условиям», - заявил он.
Александр Лукашенко 
подчеркнул, что Беларусь 

активно занимается данной 
темой и готова делиться 
опытом.
Глава государства призвал 
помочь развивающимся 
странам получить 
равный доступ к зеленым 
технологиям без ущерба для 
их национальных интересов: 
«Сделать так, чтобы они в 
результате этой помощи 
не попали в кабалу. 
Нужно отменить все, что 
мешает международной 
торговле технологиями, 
обмену инновациями и 
наилучшими практиками».
По словам Александра 
Лукашенко, мир уже 
столкнулся с ситуацией, 
когда новая продукция, 
позиционируемая как 
более экологически 
безопасная альтернатива, 
наносит не меньший вред. 
«Объективно нужны новые 
подходы к комплексной 
оценке потенциального 
воздействия инноваций 
на окружающую среду 
на протяжении всего 
жизненного цикла данной 
продукции», - сказал он.

Как заметил один 
философ, о светлом 
будущем заботятся 

политики, о светлом 
прошлом - историки, а 
о светлом настоящем - 
журналисты. В этих словах 
немного пафоса, ведь и 
светлое настоящее нередко 
отбрасывает уродливые и 
мрачные тени. Но кто-то 
ведь должен анализировать 
их природу и особенности, 
не так ли?
Конечно, есть и другой 
путь – писать то, что 
нравится всем. Но с этой 
минуты вы работаете 
уже не в журналистике, 
а в пропагандистском 
аппарате. А этот текст 
посвящен журналистам. 
Точнее, одному из них, 
уважаемому товарищу и 
коллеге Адему Исмаилу 
Бакуви, которому сегодня 
исполняется 50 лет - 
наследнику древнего 
ширванского суффитского 
ордена Бакуви.
Принято считать, что в 
журналистику приходят 
в молодом возрасте, 
чтобы, заявив о себе в 
качестве публициста или 
репортера, продолжить 

реализовывать себя в 
политике, общественной 
деятельности или в науке. 
Адем Исмаил Бакуви 
поступил ровно наоборот 
и влился в наш коллектив 
будучи самодостаточной 
личностью, известным 
исследователем, 
общественным деятелем 
и ярким публицистом, 
свободно владеющим 
несколькими языками.
Окончив в 1996 году 
факультет политологии 
бакинского Института 
социального управления 
и политологии (ныне 
Академия государственного 
управления при президенте 
Азербайджанской 
Республики), в 2002-м - 
аспирантуру Института 
философии и права 
АН Азербайджанской 
Республики, в 2007-
м - юридический 
факультет Бакинского 
государственного 
университета, а в 2013 
году - аспирантуру 
Международной кадровой 
академии, Адем Исмаил 
Бакуви получил степень 
доктора философии, 
работал экспертом в 

различных международных 
организациях, участвовал 
в качестве модератора в 
десятках международных 
конференциях и 
симпозиумах, посвященных 
международным 
отношениям, истории, 
философии и проблемам 
мультикультурализма.
Наш коллега является 
автором пяти книг и 
множества рефератов, 
монографий и статей, 
изданных за рубежом 
и удостоенных 
нескольких престижных 
международных наград, 
членом Союза писателей 
и Союза журналистов 
Азербайджанской 
Республики, заместителем 
председателя 
Литературного фонда 
Азербайджана. 
Все эти годы Адем 
Бакуви сочетал свою 
деятельность философа, 
правоведа и политолога 
с активной общественной 
и преподавательской 
работой, возглавляя 
благотворительное 
общество «Ширван», 
руководя Международным 
фондом «Хазар» и 
коалицией по мониторингу 
выборов «Мой голос» 
на внеочередных 
президентских выборах 
и выборах в Милли 
Меджлис, а также 
преподавая в Академии 
управления при президенте 
философию, политологию 
и мультикультурализм.
Поздравляем юбиляра, 
желаем крепкого здоровья, 
неиссякаемой энергии и  
счастья!
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 Генеральный секретарь 
ООН Антониу Гутерриш, 
выступая на саммите 
лидеров G20 в Рио-де-
Жанейро, подчеркнул 
важность успешного 
проведения COP29.
Как сообщает Trend, в своем 
выступлении он сказал, что 
успех проходящей в Баку 
COP29 сыграет решающую 
роль в глобальных 
климатических мерах.
«Мы должны добиться 
успеха, укрепить доверие и 
способствовать разработке 
высоко амбициозных 
национальных 
климатических планов 
на следующий год. 
В противном случае 
амбиции по разработке 
новых национальных 
планов действий по 
борьбе с изменением 
климата уменьшатся, и 

мы станем еще ближе к 
безвозвратному изменению 
климата», - сказал он.
A.Гутерриш отметил, что 
результаты COP29 должны 
заложить прочную основу 
для успешного проведения 
COP в Бразилии. Он 
особо подчеркнул 
важность финансирования 
для удовлетворения 
потребностей 
развивающихся стран.

Генеральный секретарь 
заявил, что глобальный 
климатический кризис 
достиг критической точки.
«Если мы не ограничим 
глобальное повышение 
температуры 1,5 градуса 
Цельсия, мы столкнемся 
с катастрофическими 
последствиями», - сказал он.
Он призвал все 
страны принять более 
амбициозные меры в борьбе 
с изменением климата, 
напомнив, что страны G20 
несут ответственность за 
80 процентов глобальных 
выбросов.
В конце А.Гутерриш 
подчеркнул важность 
ускорения перехода 
к возобновляемым 
источникам энергии, 
диверсификации 
экономики и обеспечения 
справедливого перехода.

В рамках COP29 
в Баку состоялась 
двусторонняя встреча 
между председателем 
Государственного 
агентства водных 
ресурсов Азербайджана 
Зауром Микаиловым и 
председателем Агентства 
водных ресурсов Российской 
Федерации Дмитрием 
Кирилловым.
Как сообщает во вторник 
Trend, на встрече 
обсуждались последствия 
глобальных климатических 

изменений, важность 
партнерства в управлении 
трансграничными водными 
ресурсами, а также вопросы 
сотрудничества в решении 
экологических проблем в 
Каспийском море.

Стороны подчеркнули 
важность обмена 
знаниями для укрепления 
регионального 
сотрудничества, разработки 
инновационных решений, 
обеспечения устойчивого 
использования и 
сохранения совместных 
водных ресурсов.
Данная встреча в очередной 
раз демонстрирует 
приверженность обеих 
стран развитию устойчивого 
управления водными 
ресурсами.
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